
学校名 馬橋小学校

記録者 森川啓一郎

２０２２年 ９月１０日土曜日　午前１１：００～１２：００

馬橋小学校　体育館

馬場喜久雄会長、田中順恵会長代理、津吹猛司、拓殖 正、榎本和江、

向笠佐奈江（司会）、金原直美、内田ほずみ、森川啓一郎（書記）

小澤伸生校長、廣野寛子副校長

無し

会議内容（次第順）

①　学校運営協議会　馬場会長より

馬橋稲荷の子供みこしが実施された。警察が警備に出ていなかった。

卒業写真の撮影が行われた。

②　小澤校長より

・馬橋稲荷の子供みこしの実施は就任後初めて行った。

杉六小との引継ぎを行った。

→来年度は本祭りなのでやり方はまた変わるだろう。

→あの子供みこしは関東大震災の直前に浅草から馬橋に移動した為、火災に会わずに済んだ

厄を乗り越えた縁起が良いみこしなので、コロナの厄を乗り越える意味で実施してよかった。

・２学期が始まり、コロナの欠席が十数名出ているが、少なくなって来ている。

朝日新聞に始業式の取材を受け、様子が新聞に載った。

・周年事業は実施方法を詰めているところ。

③　意見交換

・支援本部から報告 向笠委員より

馬橋稲荷の子供みこしに、お祭りの法被を貸し出した。５９枚貸し出し、杉六小にみこしを引き

継いだ時に全数回収した。

朝顔のつるを使ったリースづくりの手伝いを行う。

３年生の地域の産業の授業で、アニメーション制作会社の出前授業を行う。

２学期は今後、落ち葉掃き、昔遊びなどを計画している。

・PTAから　内田委員より

お祭りの法被を貸していただきありがとうございました。カラフルな法被を着ると子供たちの

テンションが上がって、とても楽しそうだった。

馬橋稲荷の子供みこしは事前の連絡がなく、当日の手伝いに急遽役員を集めて対応した。

熱中症対策の資材を準備して行ったが、思ったよりも参加者が多かった。

神社側で用意していた飲み物などもあり、衛生対策も考えておけばよかった。

警察の警備が出ておらず、交通整理が大変だった。神社側と馬橋側の役割分担がお互いに

出来るとよかった。

④　今後の予定について

次回は２０２２年１０月３１日月曜日　１５：３０から

司会は森川、書記は柘植さん

⑤　教職員との交流

各学年でグループを作り、ＣＳ委員が分散して話を行った。

以上

次回の会議日程

日時 ２０２２年１０月３１日月曜日　１５：３０から

会場 馬橋小学校　家庭科室

出席者（学校）

傍聴者人数

学校運営協議会会議録

開催日時

開催場所

出席者（委員）

様式２


